
NoticiasMiércoles 23 de diciembre de 1998

D/i/É<J:Áti']

TRIBUNA ABIERTA

~ .

'

~

O

NOTICIAS DE

GUADALAJARAdala

posibilidad a todos sus

lectores de participar en

nuestras páginas a

través de mensajes
telefónicos. Es

necesario dejar el

nombre y el apellido y
un número de teléfono.

Rogamos que los

mensajes sean breves

y claros. NOTICIAS DE

GUADALAJARA se

reserva el derecho de

resumirlos. Pueden

también dirigirse al

periódico por correo

electrónico a la

siguiente dirección:

notlclas@ltn.net

Cosigcarás las

gestas 949 25 48 01
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pequeña o mediana. Para una empresa

de ocho trabajadores, por ejemplo, esa

medida supondría que el empresario
tendría que meter a una persona más

para hacer lo mismo, cosa muy difícil

para una empresa pequeña que llega
difícilmente a fin de mes para pagar a

sus trabajadores. O supondría rebajar
el sueldo de los trabajadores propor-

cionalmente a esas' cinco horas que

dejan de trabajar. Y natu-

ralmente los trabajadores
verían mal esa medida.

Pienso que los que están

pidiendo eso no es que no

conozcan el mercado la-

boral, es que ni están en

este mundo.

F
ESTEJAR es algo tan humano que, por lo que

hasta ahora sabemos, los animales no celebran

fiestas. Festines, sí, por cierto, pero no me gus-

taría traer ahora la imagen de unos buitres al-

morzando. Una buena fiesta, una juerga, parece estar

reducida al ámbito de la especie dominante. Y calculo

que será una costumbre tan antigua como reunirse en una

cueva y felicitarse por haber sobrevivido. Cuando el

primerhombre aburrido miró a su alrededor, cayó en la cuenta

de que había estrellas en el cielo, que los días eran más largos
en verano y más cortos en invierno. Y comenzó a

celebrar todo lo que podía: la noche más corta, la más

larga, la tormenta con flores, la tormenta con hojas secas,

hasta el día de tema libre, como decía hace poco un

humorista.

Cuando les atenazaba el miedo, el más listo de todos

lo capitalizó, e inventó a los dioses, que servían para dar

explicaciones. Esto es una suposición. Puede que los

dioses estén realmente interesados en los gusanitos que

pululan por el planeta. Puede que Dios les cuchicheara

un día al oído: "Santificarás las fiestas", tras un resacón

precedido de jarana. Esta es una frase misteriosa que dejó
caer alguien desde lo alto, y hasta la fecha se usa para

muchas cosas. Principalmente se enarbola contra los

vecinos juerguistas, cuando el que habla no está de

humor. También se emplea para cambiar el tema de la

fiesta. Si unos celebran la noche más larga, los vecinos

plantean el nacimiento de su dios niño, y los vecinos de

más allá, el día del obispo caritativo, o el de...

Ahora quedan pocos misterios por resolver, pocas

explicaciones que dar, y pocos dioses supervivientes. La

tradición sólo vende en los anticuarios. Y los niños. Cada

vez hay menos niños, los que celebrarían a diario si les

dejáramos. Así que 1ya no hay motivo de fiesta?

Por lo menos podríamos celebrar el día de la calefac-

ción, el día de la cena opípara, o el día de los regalos. Pero

por favor, celébrenme algo. No se me vuelvan cínicos

diciendo que estas fiestas sólo valen para consumir. O

para regañar con la familia. Hagan fiesta por la vida, al

menos. Por haber sobrevivido a nuestro Mitch. Por

seguir pululando por el planeta. Felicidades.

El semáforo descabezado

1Por qué cortan el

tráfico?

Las personas que se mani-

fiestan en el Amparo para

pedir que saquen a Ba-

rrionuevo y Vera están en

su perfecto derecho. Pero

los demás no tenemos por qué sopor-

tarles todas las santas semanas. En la

misma esquina de la cárcel tienen un

parque enorme para manifestarse, in-

cluso un auditorio entero. Encuentro

injusto que se corte el tráfico los sába-

dos en la calle del Amparo para que

esas personas se manifiesten. Lo nor-

mal sería que lo hicieran donde no

molesten a los demás. Que se respete
su derecho a la manifestación, pero

también que se respete mi derecho a

pasar con mi coche sin necesidad de

desviarme.

Jornada de 85 horas semanales

(') Los mensajes señalados con asterisco han

sido remitidos a la redacción de «Noticias» a

través de correo electrónico.
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rra algo irremediable.

Luis Sevillano. Concejal del PSOE en

el Ayuntamiento de Guadalajara

;llenudo espectáculo, señor Bris! no pasara nada y como si la cosa no

fuera con él, mientras en la calle la

situación es cada día más insosteni-

ble. Aún recuerdo los tiempos en los

que gobernaba Javier de Irízar y en

que Bris, como portavoz del princi-

pal partido de la oposición, se dedica-

ba a cacarear día tras día lo insegura

que era Guadalajara. Aquello (y Bris

lo sabe) sí era una ciudad tranquila.
Lo de hoy sólo es el resultado de seis

años de mala política en materia de

seguridad. La pasividad en este tema,

como en muchos otros, ha sido la que

ha presidido la actuación de Bris al

frente de la Alcaldía. Hace poco más

de un años, la Junta Local de Seguri-
dad se vio obligada a reunirse ante el

aumento de los actos vandálicos, para

adoptar medidas que pusiera freno a

la situación. Desde entonces, la situa-

ción haempeorado preocupantemente

y hoy es mucho más alarmante que

entonces. Pero, como también esto

parece preocuparle muy poco al se-

ñor Bris, me veo obligado a recordar-

le que él es el alcalde de Guadalajara

y debe actuar como tal, poniendo
freno a la situación antes de que ocu-
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que los vándalos andan cada día más

a sus anchas por las calles de Guada-

lajara haciendo de las suyas y atemo-

rizando al resto dejóvenes, mayorita-
rios, que salen a divertirse cada no-

che. El último capítulo ha sido tan

bochornoso que nos ha llenado de

vergüenza a todas las personas de

bien de Guadalajara. Los vándalos se

han dedicado a destrozar una de las

esculturas de Francisco Sobrino si-

tuada en plena calle Mayor. Y todo

ello cuando no había hecho más que

empezar la madrugada del día 12 de

diciembre (no eran ni las 2:00 horas

de la mañana). Yo personalmente

pasaba por la zona poco después de

cometerse la tropelía y vi los trozos

de escultura repartidos, junto con la

basura, entre las calles Mayor y

Topete. Pero de la Policía no había ni

rastro. Como tantos y tantos fines de

semana, la vigilancia y la seguridad
brillan por su ausencia en aquellas
zonas de la ciudad en las que se

cometen los actos de gambemsmo.
Considero que la situación ha supera-

do los límites de lo racionalmente

admisible. Este capítulo lamentable

El primero de la lista

debería servir para mover las con-

ciencias de aquellos que tienen com-

petencias en el tema de la seguridad
ciudadana. Pero Bris sigue como si

(continúa en la página siguiente)

Señor director:

Lo que está ocurriendo última-

mente en Guadalajara constituye un

hecho tan grave y alarmante que los

Grupos de la oposición no podemos

seguir callados, esperando que el al-

calde reaccione y tome unas medidas

que nunca llegan. Me refiero, eviden-

temente, a lo que ocurre durante las

noches de los fines de semana, cuan-

do la mayoría de jóvenes salen a

divertirse sanamente. Todos excepto

algunos grupúsculos conocidos por

todos, identificados por la policía y

claramente minoritarios, que se dedi-

can a sembrar el caos por donde pa-

san. Los actos vandálicos que hace

algunos años eran algo aislado y con-

trolado, se han convertido en el pan

de cada día. Y aquí no pasa nada. El

panorama que ofrece nuestra ciudad

tras las noches del fin de semana es

desolador. Basura repartida por las

calles y aceras, papeleras, jardineras,
bancos, escaparates, etc. destrozados

cada mañana de sábado y domingo. Y

sigue sin pasar nada. El resultado es

Hace algunos meses, les llamé para

~ manifestar mi extrañeza sobre un se-

~ máforo descabezado que hay 'en la ca-

rretera segíín vienes de Chiloeches en

~
la entrada de Guadalajara. Está en pie

~ el palo que lo sustenta pero los discos

—seis discos nada menos— están boca

abajo, colgando como ahorcados del

palo principal. Ese semáforo dejó de

~

cumplir su función hace mucho tiem-

po, si es que alguna vez la tuvo. Yo no

recuerdo haberlo visto nunca funcio-

~ nar. Ahora sólo sirve para dar una

imagen de descuido y dejadez en nues-

~ tra ciudad. Que algún trabajador del

~ Ayuntamiento se acerque por allí y lo

quite no cuesta nada, es cuestión de

unos minutos y de tomarse un poquito
~ de interés por las cosas públicas.

~ Nuevo mensaje sobre un túnel

En su último níímero leí el mensaje de

~
una persona que abogaba por arreglar

~ el túnel que hay debajo de la autovía en

~ la prolongación de la calle Sigüenza.
Me he animado a llamarles porque

~ precisamente ahí yo fui objeto de un

~ intento de atraco este verano. Por des-

gracia para el atracador, no se percató

de que doscientos metros detrás de.mí

venía mi propio perro, un bicho que

impone bastante y al que saco a pasear

por esa zona con frecuencia. En plena
intimidación, el ladrón se dio cuenta

de la presencia del perro, y además yo

le llamé y se acercó corriendo. El tipo
salió por patas. Pero a una orden mía,

mi perro lo hubiera destrozado. En ese

túnel he visto de todo, desde enamora-

das parejas que no hacen daño a nadie

hasta parejas que se pinchan. Estoy en

todo de acuerdo con el comunicante

del otro día. Es urgente dar una solu-

ción a ese túnel, que además vendría

bien para una comunicación mejor con

el Meliá.

Pasé el otro día por la plaza de Santo

Domingo y me encontré con un acto de

personas que reivindicaban la jornada
laboral de 35 horas. No sé si llegarían
a las 50 o 60 personas. Me alegré

porque menos mal que son pocos los

que piden ese despropósito. Seguro

que ninguno de esos tiene una empresa

Señor director:

Lo primero que se pregunta este

candidato a diputado en la Junta de

Comunidades de Castilla-La Man-

cha por Izquierda Unida de Guadala-

jara, es cómo ha sucedido todo. Hace

apenas siete meses no era más que un

adscrito y de pronto se ve como Coor-

dinador Provincial de IU, y el prime-
ro de la lista para las Autonómicas.

No sé cómo ha sucedido pero ya no

es tiempo de pensarlo: ahora es el

tiempo de la responsabilidad reflexi-

va; de elaborar un proyecto para Gua-

dalajara que ilusione a una población

que cuando habla de Castilla-La Man-

cha y su gobierno, lo ve lejano y se

refiere a ellos como "los de CLM".,

Tal vez éste deba ser el primer punto

para la reflexión. Los guadalajareños

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 24/12/1998.


